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令和４年６月橋本市議会定例会会議録（第５号）その５ 

令和４年６月23日（木） 

                                          

日程第15 議案第10号 字の区域の変更に

ついて 

○議長（小林 弘君）日程第15 議案第10号 

字の区域の変更について を議題といたしま

す。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第10号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより、議案第10号 字の区域の変更に

ついて を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

日程第16 議案第11号 市道路線の認定に

ついて 

○議長（小林 弘君）日程第16 議案第11号 

市道路線の認定について を議題といたしま

す。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 ただ今議題になっております議案第11号に

ついては、経済建設委員会に付託いたします。 

                     

日程第17 議案第12号 市道路線の変更に

ついて 

○議長（小林 弘君）日程第17 議案第12号 

市道路線の変更について を議題といたしま

す。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 ただ今議題になっております議案第12号に

ついては、経済建設委員会に付託いたします。 

                     

日程第18 議案第13号 工事請負契約の締

結について 

○議長（小林 弘君）日程第18 議案第13号 

工事請負契約の締結について を議題といた

します。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第13号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 
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 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより、議案第13号 工事請負契約の締

結について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

日程第19 議案第14号 物品購入契約の締

結について 

○議長（小林 弘君）日程第19 議案第14号 

物品購入契約の締結について を議題といた

します。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 12番 堀内君。 

○12番（堀内和久君）ありがとうございます。

これも何十年に１回の大きな買物であると認

識しております。子どもたちのためになろう

かと思うんで全然問題はないんですけど、私

自身、黒板で育ったので、こういうデジタル

なのほんまに分からなくて、主な特徴とか、

細かいのはいいんで、今どきの子はタブレッ

トやからタブレットとリンクできとるとか、

そういう機能とか全然分からないんで、それ

が教えてほしいのが一点と。 

 四つ聞くんですけど、もう一個は当然工事

費って入っとるんかどうか。何を言いたいか

というのは、前の黒板を外してとか、そうい

うやつがどうなるんかとか、その辺の整理が

どないなるかって、これ、二点目。 

 三つ目が、企業誘致じゃないですけど、黒

板を割ってみたら中がぐちゃぐちゃになっと

って、追加で要らんかなとか、そういうこと

がないのか、これが三つ目。 

 四つ目。これは教育長に絶対答えてほしい

んですけど、ノートとか子どもが書く力とか

弱くならないんかなって、矛盾したことを聞

くんですけど、僕らはよく反省文とか書かさ

れたんで、いっぱい書くことって大事なんち

ゃうんかなとか、この四点について伺います。 

○議長（小林 弘君）教育長。 

○教育長（今田 実君）今のご質問にお答え

させていただきます。 

 まず電子黒板なんですけれども、現在入れ

ているのは大型テレビで、いわゆるコンピュ

ータのモニターみたいな機能しかございませ

ん。電子黒板は何が一番違うかというと、当

然今と同じような機能はあります。黒板を触

ると、そこがインターフェースになっており

ますので、反対方向、入力できます。だから、

書いたりもすることができます。ほんで、書

いたりすることでどんなことが授業にとって

プラスになるかというと、子どもたちが説明

するときにコンピュータを操作しながらでは

なくて、その画面を触りながら、ここなんで

すよとか、ここのところを見てくださいとか、

そういうのを書きながらできます。書いたも

のについては保存したりもできますし、みん

なに共有したりもできます。当然、タブレッ

トともつなげることはできます。今までは一

方向の使い方しかできませんでしたけれども、

二方向の使い方ができるようになることで、

授業のやり方も変わらなければならないんで

すけれども、そのことによって子どもが説明

したり理解したりする力というのは今以上に
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つけることができるかなと、そんなふうに思

います。 

 そして、次の取外しとか工事についてです

けども、工事については今回何も発生しませ

ん。今あるものを処分していただいて、そし

て今のを入れるという形になりますので、台

付ですので、だからそのまま持っていっても

らって新しいのを入れるという、そんな形に

なります。 

 その次に、書くことって必要ではないかと

いうことなんですが、私も書くことってすご

く大事なことだと思っております。今文部科

学省から、令和の日本型教育というような、

こんな教育にしていきましょうということで

示されている中には、今までのやり方と新し

いやり方といいとこ取りをしながら、ミック

スしながら、子どもにとって最適な学びをし

ていきましょうと、そういうような方針で進

められています。ですから、そういったデジ

タルのことを使いながらやる部分、しっかり

考える部分ですよね。そしてそれを自分の力

でまとめたり、みんなでまとめたりするとい

うことは、また今までどおり黒板というのが

ありますので、そういったところを使いなが

らやる。または、子どもらは１人１台タブレ

ットを持っていますので、グループが集まっ

てそれを見ながら話合いをしながらやって、

それを自分のノートにまとめる。いろんな形

が考えられますので、それを入れたからとい

って書くことをおろそかにするということは

絶対してはいけないことかなと、そんなふう

に思っております。 

○議長（小林 弘君）教育長。 

○教育長（今田 実君）今回130台ということ

なんですけれども、教育委員会としては今回

入れたことに対して、プラスで来年また少し

足らず分を入れていこうと、そんなふうに、

来年、再来年という計画を立てて進めていこ

うと思っております。 

○議長（小林 弘君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ありませんので、これ

をもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第14号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより、議案第14号 物品購入契約の締

結について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

 教育部長。 

○教育部長（堀畑明秀君）先ほど５番議員、

１食当たりいくらになりますかというふうな

形で、私、26円とご説明したんですけども、

20円に訂正させてください。すいません。失

礼しました。 

○議長（小林 弘君）ご了承願います。 

                     

 日程第20 選第１号 橋本市固定資産評価

審査委員会委員の選任について 

○議長（小林 弘君）日程第20 選第１号 橋

本市固定資産評価審査委員会委員の選任につ

いて を議題といたします。 
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 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります選第１号については、委員会の付託を

省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより選第１号 橋本市固定資産評価審

査委員会委員の選任について を採決いたし

ます。 

 本件はこれに同意することにご異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本件は同意することに決しました。 

                     

 日程第21 選第２号 橋本市固定資産評価

審査委員会委員の選任について 

○議長（小林 弘君）日程第21 選第２号 橋

本市固定資産評価審査委員会委員の選任につ

いて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります選第２号については、委員会の付託を

省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより選第２号 橋本市固定資産評価審

査委員会委員の選任について を採決いたし

ます。 

 本件はこれに同意することにご異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本件は同意することに決しました。 

                     

  

 


